

# Zeiterfassung mit ARTimer: Vielseitig und sicher

## Mehr Effizienz und kaum Schulungsaufwand



IT as it should be. SCHAUX steht für professionelles Design und reibungslosen Betrieb moderner IT-Landschaften. Schließlich sollte sich niemand über seine IT ärgern müssen. Deshalb macht SCHAUX eine leistungsfähige und sichere IT nicht nur für den erfolgreichen Unternehmens-Mittelstand leistbar. Der IT-Dienstleister aus Steinhaus bei Wels steht auch Klein- und Einzelunternehmern, Landwirten und Privatpersonen in allen IT-Fragen als kompetenter Partner mit aktuellem Know-how und langjähriger Erfahrung zur Seite. Und das erfolgreich seit 2013!



### Herausforderung

#### ZE-System gesucht

Zeiterfassungssystem gesucht: rechtssicher, plattformunabhängig, Schnittstelle zur Fakturierung, für Terminals geeignet.



### Projektziel

#### Professionelle Lösung

Sichere und benutzerfreundliche Lösung. Anforderungen müssen erfüllt werden und Schulungsaufwand soll überschaubar sein.



### Lösung

#### Einführung Basispaket

Das Basispaket bietet eine effiziente und benutzerfreundliche Lösung für die Zeitwirtschaft. Schnittstelle zur Fakturierung ist vorhanden.

 Marin Ecker  
Inhaber & technischer Leiter

*„ARTimer überzeugt mit seiner Vielseitigkeit und hohen Sicherheitsstandards: Die Lösung erfüllt alle geltenden Rechtsnormen, ist plattformunabhängig, hat eine Schnittstelle zur Fakturierung und bietet die Möglichkeit, dedizierte Terminals zu verwenden.“*



# Interview mit Martin Ecker

Inhaber & technischer Leiter bei SCHAUX



## Warum haben Sie ARTimer eingeführt? Welche Probleme gab es bei der Zeiterfassung?

Wir haben ein vielseitiges Zeiterfassungssystem nach folgenden Kriterien gesucht: es muss allen geltenden Rechtsnormen entsprechen, plattformunabhängig sein, eine Schnittstelle zur Fakturierung haben und die Möglichkeit bieten, dedizierte Terminals zu verwenden. ARTimer erfüllt alle diese Anforderungen!

## Wie wurde ARTimer von Ihren Mitarbeitern angenommen?

ARTimer ist für reine Anwender praktisch selbsterklärend, es gibt also wenig bis gar keinen Schulungsaufwand. Wenn Fragen aufgetaucht sind, dann betrafen die fast ausschließlich Spezialfälle und die zugehörige, spezielle Einstellung in der Verwaltung.

## Was sind für Sie die größten Pluspunkte bei der Nutzung von ARTimer?

Die Effizienz! Dank ARTimer konnte der HR-Aufwand in Bezug auf Stunden- und Urlaubskontrolle, Dokumentation von Arztbesuchen (inkl. Bestätigungen), etc. erheblich minimiert werden. Und das ohne großen Mehraufwand für die einzelnen Mitarbeiter in der Verwaltung!

## Wie gestaltet sich die Zusammenarbeit mit dem ARTimer-Team?

Einwandfrei und völlig problemlos von der Angebotslegung bis zum laufenden Betrieb. Wenn doch einmal Fragen auftauchen, werden die von unserem persönlichen Ansprechpartner rasch und kompetent beantwortet.

## ÜBER ARTIMER

### Die flexible Zeiterfassung für Ihr Unternehmen

Die österreichische ART Digital Solutions GmbH mit Sitz in Amstetten entwickelt und vertreibt die Zeiterfassungs-Software ARTimer. Das Angebot richtet sich insbesondere an Klein- und Mittelbetriebe aus Handel, Handwerk und Dienstleistungsbranche, die digitale Prozesse im Bürobetrieb einführen und ihr Wachstum vorantreiben möchten.